

Influencers contagian a La Laguna de positivismo



Luis Flores | Campus Laguna

Con gran aceptación se llevó a cabo “**Contra corriente**”, la conferencia impartida por los **influencers sociales y EXATEC Farid Dieck, Rodrigo “Rorro” Echávez y Roberto Martínez**; quienes compartieron con los laguneros sus mensajes de motivación con los que buscan un cambio positivo para el país a través de buenas acciones.

El Auditorio Santiago A. Garza de la Mora del Campus Laguna fue el punto de encuentro para que los más de 700 asistentes aprendieran sobre el alto impacto que tiene el Internet y su uso para generar cambios y resultados que se enfoquen en ayudar a la comunidad y al país.

“Pide una acción pequeña que todos puedan hacer y generará un impacto fácilmente”, mencionó el filmmaker, **Roberto Martínez**; mientras citaba los resultados que generó su campaña “¡Hagamos Viral Algo Importante!”, video que generó más de once millones de reproducciones hasta el día de la conferencia y en el que retaba a los espectadores a compartir su video con el fin de generar una recaudación monetaria que posteriormente sería donada a una ONG que se enfocara en apoyar a niños con cáncer.

Por su parte, **Rodrigo Echávez** invitó a los asistentes a cuestionarse siempre antes de tomar una decisión importante.

“No hagas lo que todos hacemos, si tienes un sueño, cuestionate y busca la forma de hacerlo”, expresó el escritor lagunero.

Farid Dieck, co-fundador de Ecü, músico y escritor también compartió su filosofía de vida.

“Con nuestros proyectos debemos darle algo más a la sociedad, algo más que un producto-servicio, algo que le deje a cualquier persona que, aunque no te conozca, aunque no conozca el producto se beneficie por su sola existencia”.

El también escritor agradeció a través de sus redes sociales al público por su interacción. “Estuvo increíble, muchas gracias a toda la gente de Torreón que asistió ayer, ha sido uno de los mejores eventos, espero que hayamos aportado algo”.

Al finalizar las conferencias, los expositores se acercaron a los asistentes y se permitieron un momento para conocer a sus seguidores, tomarse fotografías y platicar con ellos.



/>>